

## 75 000 Dollar von GM für „Save the Children“

**Mit einer Spende in Höhe von 75 000 Dollar (ca. 67 700 Euro) unterstützt die General Motors Foundation die Kinderrechtsorganisation „Save the Children Deutschland e.V.“. Das Geld fließt in Initiativen zur Unterstützung von Flüchtlingskindern. Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann überreichte den Scheck im Beisein von Joachim Koschnicke, Vice President Government Relations & Public Policy Europe, in der Flüchtlingsunterkunft des Berliner Stadtteils Tempelhof.**

„Save the Children“ wurde 1919 gegründet und ist mittlerweile die weltweit größte unabhängige Kinderrechtsorganisation, die sich aus einem weltweiten Verbund zusammensetzt. Neben dem deutschen Verein gehören 29 weitere Länderorganisationen zum Dachverband mit Sitz in London. Die Initiative setzt sich für Gesundheit und Überleben, Schule und Bildung sowie Schutz vor Gewalt und Ausbeutung ein und bewahrt Kinder vor Gefahren im Not- und Katastrophenfall ein. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Spendenübergabe (v.l.): Rajaei Alkoujah und Vicky Germain (beide Child Friendly Space), Save-the-Children-Aufsichtsratsvorsitzender Thomas Koehler, Aufsichtsratsmitglied und Justizsenator Thomas Heilmann, Aufsichtsratsmitglied, Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann, Joachim Koschnicke (Vice President Regierungsbeziehungen Opel Group) und Francesca Scarafia (Child Friendly Space).

---